



 Pièces
 4 Pièces

 Superficie
 78 m²

 Référence
 84679262

 Prix
 1 080 000 €

Beaulieu-sur-Mer Appartement à vendre (06310)

MAISONS & APPARTEMENTS

Beaulieu-sur-mer - magnifique appartement entièrement rénové dans le CéLèbre palais des anglais au coeur de la vileappartement quatre pièces entièrement rénové avec des matériaux de luxe au style raffiné, pensé et Décoré par une architecte locale. Ce 4 p de 78m² offre de beaux volumes et trois belles chambres, dont une avec sa propre douche privé, d'un séjour baigné de lumière donnant sur un balcon profond au sud offrant une vue imprenable sur la mer et la ville de beaulieu sur mer, ainsi que d'une cuisine américaine équipé d'électroménager haut de gamme, il incarne le raffinement et le ...

Beaulieu-sur-mer - magnificent apartment completely renovated in the famous english palace in the heart of the cityfour-room apartment completely renovated with luxury materials in a refined style, designed and decorated by a local architect. This 4 p of 78m² offers beautiful volumes and three beautiful bedrooms, one of which with its own private shower, a living room bathed in light opening onto a deep balcony to the south offering a breathtaking view of the sea and the town of beaulieu sur mer, as well as an american kitchen equipped with high-end appliances, it embodies the refinement and ...

B CONCEPT

3, avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





